

Nachrichten des HSGB, Dienstag, 13. November 2018

Förderungen des Landes Hessen rund um die Holzvermarktung

Das Hessische Ministerium für Umwelt, Klimaschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz (HMUKLV) hat den Kommunalen Spitzenverbänden den schon länger angekündigten Entwurf der Richtlinie zur Förderung von Holzvermarktungsorganisationen in Hessen (HVO-Richtlinie) zur Anhörung übermittelt.



Daneben hat das HMUKLV auch Informationen für die Förderung der Erstellung eines Geschäftsplans und zur Förderung von Gründungsausgaben veröffentlicht. Beide Unterlagen können hier heruntergeladen werden.

[Anlage 1: Entwurf HVO](#)

[Anlage 2: Info- Geschäftsplan- Gründung](#)